



Decisión clave: 628 Diputados y Senadores serán elegidos el 2 de junio

¡El 2 de junio es el día! No solo elegimos presidente, sino también a 628 nuevos legisladores.

 Editor web Maya Comunicación  31 de mayo de 2024 2 min de lectura



CDMX a 31 de mayo, 2024.- El 2 de junio, los mexicanos tienen una cita crucial con las urnas. Además de elegir al próximo presidente, se definirán los 628 nuevos miembros del Congreso Federal, con 500 diputados y 128 senadores. Esta elección no solo marcará el rumbo de la presidencia, sino también determinará el equilibrio de poder entre el Ejecutivo y el Legislativo.

El gran debate de estas elecciones legislativas gira en torno a dos opciones: votar por el mismo partido que el del presidente para asegurar una mayoría afín, o diversificar el voto para mantener un equilibrio de poderes. En juego está la capacidad del Congreso para aprobar o rechazar las propuestas del Ejecutivo, siendo un verdadero contrapeso.